ree

PREMIÈRE PIERRE

Même s'il reste encore presque un an à Free Mobile pour couvrir au minimum 25% de la population en 3G, il semblerait que les premiers tests grandeur nature aient commencé.

La première antenne de Free Mobile a été activée il y a quelques jours au siège même d'Iliad à Paris. Visible depuis n'importe quel téléphone en lançant une recherche manuelle de réseau, elle émet sous le nom de code « 208-14 ».

Elle semble aujourd'hui désactivée et n'apparaît pas non plus sur Cartoradio, le site de l'Agence Nationale des Fréquences qui répertorie l'ensemble des émetteurs radio en France...



(seule l'antenne WiMAX de Free est actuellement listée : http://www.cartoradio.fr/netenmap.php?cmd=zoom &op=locate&mode=&map_action=1&module=geoquery&cx=191&cy=165&XMIN=598612.17143311&Y MIN=2430085.2020028&XMAX=599088.37450727&YMAX=2430534.9493506&scale=5000).

Source: http://www.universfreebox.com/article13249.html

Free

« SEULEMENT » LA MOITIÉ D'UN GIGA...

La Freebox Révolution n'a bien-sûr pas fini de nous dévoiler tous ses secrets... Dernier en date, les débits proposés en fibre optique...

Seulement sur Paris pour l'instant, un test de débit a révélé que la Freebox V6 était capable d'offrir pas moins de 500 mégabits par seconde! Soit 5 fois plus que les 100Mbp/s qu'offrait la Freebox Optique...

En upload, le débit est multiplié par 6, passant de 50Mbp/s à 300Mbp/s! Seulement, il semblerait que cette forte augmentation ne soit pas vraiment voulue. Il s'agirait plutôt d'un bug ou d'un test puisque quelques jours après les témoignages des Freenautes parisiens fibrés, le débit est redevenu plus «classique» (100Mbp/s et 50Mbp/s).



Mais nul doute que cette augmentation de débit sera bientôt une réalité pour tous les abonnés très haut-débit de Free, qui comme lors des débuts de l'ADSL, proposera des débits de plus en plus grands, tout en affichant un prix inchangé :-)

Source: http://www.aduf.org/viewtopic.php?t=228607

Free

GAMEPADS EN APPROCHE!



Même si Free a prévu des envois groupés très prochainement, les Freenautes ont depuis peu la possibilité d'accélérer l'envoi de leur gamepad.

Pour se faire, rendez-vous dans votre Interface de Gestion rubrique « Mon abonnement » puis «Demander l'envoi de mon Gamepad». A noter que cet envoi, ainsi que le Gamepad lui-même, sont totalement gratuits :-)



CORSICA!

and the second s

La prochaine Chronique du premier lundi du mois en reparlera sûrement, mais après de nombreuses suppositions, expliquées par le fait que Free cherchait à y recruter des techniciens, l'installation du premier DSLAM en Corse est désormais effective.

L'Île-de-beauté pourra donc accueillir ses premiers Freenautes dégroupés dans les prochains jours :-)

Source : http://www.stats-degroupage.fr/2B033MON